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ПЛАН ПЕРЕВЫПОЛНЕН
С начала года коллектив шахты «Ленинградская» выдал

сверх плана 8353 тонны сланца, в мае добыто сверх плана

983 тонны. Пройдено дополнительно к плановым заданиям с

начала года 1709 погонных метров горных выработок. На
488 тысяч рублей перевыполнен показатель выпуска товар,

ной продукции в оптовых ценах за пять месяцев года. Сюда
входит основная продукция шахты — сланец, щебень, гор-

ная порода, породные блоки.

Из десяти участков шахты с планом добычи справились

восемь коллективов, с планом проходки — семь коллекти-

вов. Планы добычи и проходки успешно выполнили девять

участков шахты. Со своими трудовыми обязательствами в

мае справились девять бригад горнорабочих очистного забоя,
план пяти месяцев выполнили восемь бригад. Все добычные
бригады шахты «Ленинградская» выполнили нормативы

производительности труда. По результатам работы в мае

можно отметить участок № 3, которым руководит Ю. Е. Со-
ловьев. Коллектив не только успешно выполнил план, но и
не допустил случаев прогулов, а также нарушений правил
техники безопасности.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Анатолий Геннадьевич
Михайлов работает в
бригаде по изготовлению

закладных деталей в ар-

матурном цехе комбината
«Стройдеталь». Неболь-
шой по численности кол-

лектив электросварщиков

постоянно выполняет

план, обеспечивает беспе-
ребойную работу многих

бригад комбината.

Анатолий Геннадьевич
— опытный сварщик, при

необходимости может за-

менить бригадира и орга-
низовать работу. Прини-
мает активное участие в

общественной жизни це-

ха. Спорт — одно из лю-

бимых его увлечений.

Фото Г. Никонова.
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ФЕРМАМ-ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

НАСТРОЙ —ХОРОШИЙ
Заготовить 1381 тонну сена,

в том числе 500 тонн резано-

го, 8020 тонн силоса и 2800

тонн сенажа — такая задача

поставлена перед кормозагото-

вителями совхоза «Старополь-
ский». И возможности такие

у них есть, в это лето почти на

всех кормовых угодьях травы
удались на славу. Но, к со-

жалению, вновь подводит пого-

да. Во вторник, то есть вчера,

хотели уже сено начинать прес-

совать, да помешал страшный
ливень. Разве не обидно?
Ведь травы-то перерастают.

— Не совсем благоприятст-
вует погода и заготовке сенажа.

На сегодня удалось заложить

только 1000 тонн подвяленной
зеленой массы на этот вид кор-

ма, а еще 500 тонн — на си-

лос. На этом участке у нас с

хорошим настроением работают
механизаторы из единого кор-

модобывающего отряда. В его

составе 20 человек. Все они

единогласно пожелали иметь

своим руководителем Геннадия

Сергеевича Титова, агронома-

мелиоратора. Под его умелым

руководством отряд уже успел

даже первую премию зарабо-
тать. Это за то, что первая из

траншей была заполнена сенаж-

ной массой и запакована всего

за три дня, что как раз и пре-

дусмотрено условиями социали-

стического соревнования, раз-
работанными на сенокосную по-

ру-

Выделять никого из механиза-

торов особо не хотел бы пока

— все стараются и могут оби-

деться. Но, думаю, все в от-

ряде согласятся с похвалой

трактористов, занятых на кось-

бе и ворошении трав. На кось-

бе с высокой отдачей рабо-

тают Владимир Уланов, Нико-

лай Федоров и Борис Зуйков.
На ворошении Сергей Ворон-

чихин и Николай Константи-

нов, — сообщил главный агро-

ном хозяйства А. Н. Чака.

А. БЕДОВА.
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БЕЗ СРЫВОВ
Настоящий контроль дает ре-

зультаты. Более полумесяца

прошло после совещания в уп-

равлении строительного треста
Ш 63 по вопросам обеспечения
Тройки раствором и бетоном, и

все это время дело шло в необ-
ходимом ритме. Не допущено

срывов в поставках необходи-
мых материалов на объекты, а

это значит, что строители на

своих рабочи х местах трудились
производительно, и выполнение

объемов уже зависело от их ор-

ганизованности и мастерства.

Заявку с любой нагрузкой на
комбинате «Стройдеталь» ста-

раются выполнить. На этой
неделе отправляется, согласно

необходимости в растворе и бе-
тоне, 68 — 72 кубометра, а в

прошлую неделю растворный
узел отправлял и по 130 кубо-

метров.

Ритм поставок очень зависит

от того, как этим распорядится
диспетчер. Галина Федоровна
Альтман добросовестно относит-
ся к своей работе, умело руко-

водит процессом погрузки и ' от-

правки по маршрутам машин с

продукцией растворного узла.

Члены бригады водителей под

руководством постоянного бри-
гадира, опытного специалиста

своего дела В. Н. Силина также

стараются доставить «хлеб
стройки» в назначенное место и

время. Теперь они выполняют
и малую заявку — 1,6 кубо-
метра, что сняло необходимость
с треста № 63 доставлять раст-
вор самовывозом. В СПОГАТе
нашли возможность иначе опла-
чивать такой труд водителей.
Чувствуется, что смежники по

системе СУПЕР находят взаи-

мопонимание, идут навстречу

ДРУг другу в выполнении боль-
шой строительной программы.

По-прежнему слабой остается

техническая возможность ра-
створного узла (вчера, напри-

мер, узел был вновь неисправен
с 8 до 9 часов), стабилизиро-
вать еще надо качество про-

дукции, но теперь все это вос-

станавливается менее болезнен-
но, чем раньше. Это резуль-

тат внимания к проблеме всех

сторон: ответственных лиц ком-

бината «Стройдеталь», объеди-
нения грузового автотранспор-

та, стройтреста, — это мнение

главного диспетчера треста
№ 63 С. Г. Тюрина, одного из

тех, кто держит руку на пуль-

се стройки.

Остается пожелать еще бо-
лее тесного содружества в вы-

полнении задачи обеспечения
строительства всем необходи-
мым.

О. СВЕТЛОВА.

Не проходит ни одного де-

журства у «телефона гласно-

сти», чтобы люди не высказа-

ли своего недовольства состоя-

нием городских дорог. М. С'.
Соколова, проживающая в до-

ме № 32 по ул. Набережная,
сетует, что дорога, проходящая

в их микрорайоне, — булыж-
ная. О том, что это далеко не

идеальный вид дорожного по-
крытия, говорить излишне.

Просили жильцы близлежащих
домов обратить внимание на

их замечания в исполкоме, но

вот потребовался звонок в ре-
дакцию. Мария Сергеевна счи-

тает, что дорогу нужно хотя

бы засыпать гравием или пе-

ском. А я, вспомнив другие

звонки — про дорожную лет-

нюю пыль, от которой нет про-
дыха в городе, — думаю, что

лучший выход — заасфальти-
ровать дорогу, чтобы упредить

дальнейшее недовольство лю-

дей.

Еще один вопрос, и тоже до-
рожный, задал по «телефону
гласности» Р. Н. Микехин. Ре-
вольд Николаевич частенько

заходит на стадион «Шахтер».

Телефон гласности —
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СНОВА-
О ДОРОГАХ
Да и не он один, место это ста-

ло излюбленным в часы отды-

ха для многих горожан. Но...
снова все портит пыль, летя-

щая сюда со стороны объезд-
ной дороги.

Само собой подумалось, если

это вызывает столько нарека-

ний со стороны горожан, то

почему бы городским властям

не суммировать эти жалобы
(судя по словам людей, в гор-

исполкоме их накопилось нема-

ло) и не перевести количество

в качество, а именно — при-

вести пылящие летние дороги
в порядок, избавив легкие лю-

дей от лишней порции вредных

осадков, а заодно и упредить

дальнейший поток жалоб.
Хоть и не о дорогах, но тоже

о лице летнего города, замети-

ла в своем звонке работница
рембыттехники В. П. Егорова.
В частности, ее удивляет, ку-

да подевались с летних улиц

цветочные клумбы, аккуратные

газончики. «Ведь даже терри-

тория возле здания горкома

партии, — восклицает Вера
Павловна, — которую я наблю-
даю каждое утро, идя на ра-

боту, не очень радует глаз».
Неплохо было бы, предлагает

читательница газеты, обязать
все городские учреждения и

организации заниматься благо-
устройством прилегающих тер-
риторий. Именно обязать, если

не всем приходит добровольная
мысль о рукотворной красоте

своего города.

Н. ДМИТРИЕВА.

УСПЕХИ САМИ НЕ ПРИХОДИТ
ЛЕТНИЕ БУДНИ ФЕРМЫ

Эту истину не Раз уже

подтверждали животноводы

фермы Загривье совхоза
«Сланцевский», где бригади-
ром коммунист Т. В. Семе-
нова. Из года в год они

улучшают показатели своей
работы с дойным стадом, на-

считывающим 800 коров, и
за счет этого увеличивают
объем поставок государству

молока. Так, в прошлом

году им удалось довести про-

дуктивность каждой коровы
до 3671 килограмма молока,
обеспечив прибавку к пре-

дыдущему году более чем в

400 килограммов.

Такое на крупной ферме
стало возможно благодаря
улучшению отношения к де-
лу всех членов многочислен-

ного коллектива, работающе-
го по методу бригадного под-
ряда, строгому соблюдению
всех правил ухода за живот-
ными, рациональному ис-

пользованию кормов, посто-
янному поиску резер-

вов, хорошо организован-

ному социалистическому со-

ревнованию среди всех кате-
горий работников фермы.'
Последнему фактору здесь
придают особое значение и

руководители фермы, и сами
животноводы. Спроси в лю-

бой день, кто за месяц или

десять дней лучше других
поработал, обязательно ска-
жут. Более того, назовут

и сегодняшнего лидера среди
мастеров машинного доения.

Сейчас же, когда на фер-
мах в полном разгаре паст-
бищный период, центр вни-
мания переместился на лу-
га, на работу пастухов. Тех,
кто именно в это время в

значительной степени опре-
деляет продуктивность ко-
ров. Их на Загривской фер-
ме восемь. И все с большим
опытом в этом деле. А по-
этому и надои обеспечивают
высокие.

В минувшем месяце осо-

бенно отличился Том Ивано-
вич Турта, под опекой кото-

рого 100 коров, обслуживае-

мых мужским звеном дояров.
При плане 320 и обязатель-
стве 348 килограммов моло-

ка от каждой коровы он обе-
спечил надои в 457 килограм-

мов, что на 87 килограм-

мов выше уровня прошлого

года. Постарались и Евге-
ний Иванович Прокофьев с
Сергеем Александровичем
Попковым, в гурте у которых
200 коров. Надой от каж-
дой из них в мае составил

446 килограммов при плане

292 и обязательстве 320.
Третий результат — по 427
килограммов молока в сред-
нем от каждой коровы обе-
спечили Михаил Васильевич
Калбин и Михаил Захарович
Захаров. Высокие надои
обеспечили и остальные па-

стухи. Все они вложили до-

стойный вклад в общие ре-

зультаты работы коллекти-
ва фермы. А они весомы:

при плане 289 килограммов

надой от каждой коровы со-

ставил 410 килограммов, а

рост их к уровню прошлого
года — 67 килограммов.

Удалось загривским жи-
вотноводам в мае улучшить
и качество молока. Первым
сортом его сдано 99 процен-
тов. За счет чего?

— За счет прекращения
скармливания скоту силоса,
содержащего небольшие до-

зы нитратов. Вот почему в

этом году заготовку этого ви-

да корма берем' под конт-
роль. Но надо сказать, что

администрация совхоза на-
строила наших кормозагото-

вителей на резное сокраще-

ние применения бензойной
кислоты при закладке сило-

са, на строгое соблюдение
технологии закрытия силос-
ных траншей. — сказала Та-
мара Васильевна.

И в июне на этой ферме
надаивают от каждой коровы

ежедневно по 13 килограм-

мов молока, при плане 12,2.
Это тем более похвально, ес-

ли учесть, что вдвое сократи-
лись поставки концентриро-
ванных кормов.

А. ГИНДОВА.
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ИТОГИ НЕ РАДУЮТ  

ЯЗЫКОМ ЦИФР  

По итогам работы за пять

месяцев промышленностью
района обеспечен рост то-

варной продукции на 8,1
процента в сравнении с со-

ответствующим периодом

прошлого года. Наиболее
высоких темпов роста доби-
лись коллективы фабрики
«Молодость», цементного,

консервного заводов, лесо-

комбината. Значительно уве-

личили выпуск товаров на-

родного потребления ЛПО
«Ленинградсланец», комби-
нат «Стройдеталь», заводы
цементный, консервный и

«Сланцы». В целом по рай-
ону рост производства това-

ров народного потребления
составил 11 процентов.
Предприятиями района по-

лучено сверхплановой при-

были на сумму 1,7 миллио-

на рублей.

Вместе с тем ряд пред-

приятий района снизил
объемы производства по
сравнению с прошлым го-

дом: лесокомбинат — на 5,6
процента, мехлесхоз — на
31.4 процента, завод резино-

вых изделий — на 4,9 про-
цента, хлебокомбинат — на
1.4 процента.

В текущем году резко сни-
зилась дисциплина поставок.

Недопоставлено продукции

на 1057 тысяч рублей.
Основным виновником тако-

го положения является за-

вод «Сланцы», и объясняется
это необеспечением мощно-

стей по прокалке кокса
сырьем по вине Миннефте-
химпрома СССР и Новоба-
кинского нефтеперерабаты-
вающего завода.

Молокозавод недопоста-
вил продукции на сумму 46
тысяч рублей ввиду того,
что областной санэпидстан-
цией приостановлено произ-

водство творога.

Положение дел в сель-

ском хозяйстве можно оха-

рактеризовать как неудов-
летворительное. Все совхозы
снизили производство, моло-

ка к уровню прошлого года.
Наибольшее снижение вало-

вого надоя молока допустил
совхоз «Осьминский». Глав-
ной причиной невыполнения

плана по валовому надою
является снижение продук-

тивности молочного стада.

Надой на одну фуражную
корову к уровню прошлого
года ниже во всех совхозах.

Наибольшее падение про-
дуктивности у совхоза «Ось-
минский» — на 152 кило-

грамма. Невыполнение пла-

нового показателя по про-

дуктивности и снижение к

уровню прошлого года про-

изошло из-за отсутствия

полнорационного кормления.

Снижение валового надоя

привело к тому, что в целом

район за 5 месяцев не вы-

полнил план продажи моло-

ка государству. Кроме того,

все совхозы, за исключением

«Авроры», снизили по срав-
нению с прошлым годом

продажу мяса. В целом по

району выполнение плана

продажи мяса государству

составило 91 процент. Не
выполнен план и по прода-
же яиц совхозом «Аврора».

На объектах народного хо-

зяйства района освоено 15,4
миллиона рублей капиталь-
ных вложений (107,8 про-

цента к плану), на 7,4 про-

цента перевыполнен план

строительно-монтажных ра-
бот. План по освоению ка-

питальных вложений и

строительно-монтажных ра-
бот ЛПО «Ленинградсланец»
выполнило только на 83,8
процента, комбинат «Строй-
деталь» — на 87,8 процен-

та, молокозавод — на 74
процента, а консервный за-

вод — всего лишь на 35,3
процента.

Все предприятия и орга-

низации района оказывают

платные услуги. За 5 меся-

цев оказано услуг населе-

нию на сумму 3,6 миллиона

рублей, что на 5,1 процента

больше, чем в прошлом го-

ду. Перевыполнен план по

бытовым услугам, в том

числе и в сельской местно-

сти.

Обеспечено торгующими
организациями пыполненне

плана товарооборота на 104,9
процента с ростом к 1988
гаду на 8,7 процента. Не-
смотря на выполнение плана

товарооборота, по-прежнему
ощущается дефицит многих

необходимых товаров. При-
ходится констатировать, что

рост товарооборота связан

не с увеличением количества
товаров, а с повышением на

них цен.

Промышленным предприя-

тиям района необходимо
продолжить работу по нара-

щиванию мощностей по про-

изводству товаров для насе-

ления.
Л. ДАНЫЫИНА,

заместитель председате-
ля плановой комиссии

горисполкома.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ «КОГО ВЫБИРАЕМ!»

БЕЗ БЮРОКРАТИЧЕСКИХ «ИГР»
Нынешнее время — время Закону о госпредприятии, пре-

практических дел. Мил- дупреждал; «...не отступать под

лионы советских людей при- давлением инерционных привы-

ступили к перестройке своей чек и представлений, идти твер-

работы, отказываясь от привыч- до вперед. Не допускать, чтобы
ных, но уже устаревших форм новый Закон, как эго нередко

и методов ее организации. По- бывало прежде, был обставлен
этому меня и, думаю, всех тру- частоколом многочисленных ин-

дящихся шахты, удивила и оби- струкций, которые могут выхо-

дела в газете «Знамя труда» 2
июня заметка В. Морозова «Ко-
го выбираем?». На нарядах бы-
ло объявлено, что совет трудо-

вого коллектива ЛПО «Ленин-
градсланец» принял решение о

лостить его суть, спустить пере-
стройку на тормозах». А имен-
но к этому в своей статье и
призывает тов. Морозов. Иначе
как можно расценить ссылку
тов. Морозова на Госкомтруд,

проведении выборов директора в результате которой судьбу
объединения. Па шахте висит

объявление с подробной инфор-
мацией об условиях проведения
выборов. На мой взгляд, вы-

борность руководителя трудовы-
ми коллективами шахт — не-

обходимое условие завершен-

ности, целостности системы са-
моуправления трудовых коллек-

почти 6100 человек, работаю-
щих в объединении, будет ре-

шать коллектив шахты «Ленин-
градская», начисто игнорируя

мнение других коллективов.

Из приведенных в публика-
ции цитат очевидно, что тов.

Морозов пытается поставить
тивов ЛПО «Ленинградсланец» очередные бюрократические ро-

как единства их самостоятель- гатки на пути к демократизации

ностн, ответственности и заин- на производстве. За долгие за-

тересованности. стойные годы он, видимо, на-

В докладе ня июньском сголько ОТ0 ык от демократии,
, „ ' d самостоятельности, инициативы,

(1987 года) Пленуме ЦК КПСС что , получив широкие права в

М. С. Горбачев, давая оценку этой области, просто не зна-

ет, что с ними делать, а поэто-

му пошел наилегчайшим путем:
вновь обратиться к приказам,
инструкциям, разъяснениям.

На м сейчас нужны зрелые
идеологические взгляды и мо-
ральные нормы, которыми дол-
жны руководствоваться все
работники в своем поведении.

Не надо устраивать бюрокра-
тические «игры в выборы ди-
ректора». Более того, не надо
ждать подробных «инструкций
но демократизации», ведь ясно,

что подлинная демократия не-
совместима с мелочной регла-
ментацией, с примитивным еди-
нообразием.

В структуре партийной, проф-
союзной, комсомольской орга-
низаций - - партком, профком,
комитет ВЛКСМ были избраны
на конференции всего объеди-
нения. И это справедливо!
Так почему же мы должны со-
гласиться с тем, чтобы шахта
«Ленинградская» выбрала нам
директора объединения, тем са-

мым ущемив интересы и права
большинства?

И. ЕРМАКОВ,
электрослесарь шахты име-
ни С. М. Кирова.

УЧАСТВОВАТЬ ДОЛЖНЫ ВСЕ
Заметка тов. Морозова «Кого коллектива, ни духу времени,

выбираем?» очень затронула Нам не безразлично, кто будет
коллектив погрузочно - тран- директором объединения. Ко-
спортного управления. В ней нечно, каждый коллектив хочет

сделана попытка навязать волю видеть на посту директора объ-
меиьшинства (шахты «Ленин- динения человека, который
градская») большинству (объе- вникал бы в его проблемы,
динению). Должен сказать, что нужды, разбирался бы в них.

такая постановка вопроса не Этого же хочет и коллектив

отвечает ни желаниям нашего погрузочно - транспортного уп-

равления, тем более, что внима-
нием мы не избалованы. Счи-
таю, что в выборах директора
объединения должны участво-
вать все структурные предприя-
тия, а не одна шахта «Ленин-
градская», поддерживаю пози-
цию СТК объединения в этом
вопросе.

Ю. ИВАНОВ, jk.
заместитель председателя
профкома ПТУ объедине-
ния «Ленинградсланец».

НА ТРУДОВОЙ АРЕНЕ
Нынче из училища № 215 ных. Теперь практика на про-

выпускается группа электро- изво, детве — лишь закрепление
сварщиков, получившая, пожа- знаний, внедрение учащихся в

луй, как никогда раньше, осно- производственную сферу,
вательные знания и навыки как Нынешние третьекурсники

по теории, так и в практическом под руководством мастера про-

деле. Такую оценку дают и изводственного обучения В. Г.
преподаватели, и мастера про- Еселевича заканчивают свое
изводственного обучения. Оцен- обучение в училище. Досроч-
на самокритичная — о работе но первым покинул его стены

в прошлые годы и с присутст- Валерий Титов в связи с при-

вием гордости за то, что сумели зывом в ряды Советской Ар-
перестронться в подготовке ра- мии. К военной службе сын
бочих кадров. офицера Советской Армии го-

,, . товил себя основательно, много
Именно в училище, под вни- занимался сП ортом. В СПТУ-

мательным оком мастеров, ос- 215 пришел после окончания 10
ваивается профессия, но не как классов. За год юноша приоб-
раныпе, когда мастера во время рел себе хорошую профессию,
производственной практики на старался познать ее азы, до-

производстве были лишь в ро- гнать в этом ребят, которые

ли кураторов, часто формаль- учились уже третий год. Хоро-
шо прошел производственную

П О Л И Т К И И Г А
Можно ли разложить книги шую покушению, показывают,

по своим домашним полкам? как партия эсеров вступившая

но ° е с л и °р а з v мёётс я ' ' книги *уже “а путь борьбы против Совет-
куплены А если книга даже ской власти > на п >' Ть террориз-
ме вынпи в свет? При жела ма - пРВДша дело революции. Вне ВЫШЛИ В свет. при жела na fi nTV СПИ! пи ти.ю ШЭТРПНЯ

нии можно. Хотя, правда, по

началу только мысленно, но с
полной уверенностью, что в

следующем году вы совершен-
но без хлопот и без очереди
войдете в магазин... ну, скажем,
в магазин «Политическая кни-
га», что расположен на Киров-
ском проспекте, 40, напротив

работу вошли новые материалы
архивов ВЧК и следственной
комиссии по делу правых эсе-
ров. Приводятся многочислен-

ные факты, документы о все-
народной любви к Владимиру
Ильичу, глубокой вере в право-
ту его дела.

Сборник «Ленин как мыелн-

1 20-летней годовщине со дня

станции метро «Петроградская». Т ель и человек» приурочен к

предъявите полученную накану-
не почтовую карточку, уплатите в

кассе определенную сумму и

получите долгожданную книгу.
Останется только прочесть ее и
полоншть на давно приготовлен-
ное место в книжном шкафу.

В 1990 году Политиздат вы-

пускает три новые книги о

В. И. Ленине. Вторым, допол-

ненным изданием (состави-

тель Н. Д. Костин) выйдет кни-
га «Выстрел в сердце револю-
ции». Эта книга — о злодей-
ском покушении эсеров на
В. И. Ленина 30 августа 1918
года. Свидетельства очевид-
цев, собранные автором, рису-

Книга В. Т. Логанова
«Штрихи к портрету» — о лич-

ности В. И. Ленина — челове-

ка, мыслителя, революционера.

В ней переплетаются воедино и

темы, казалось бы, сугубо ин-

тимные; любовь, дружба, лич-

ные привычки и вкусы, пове-

дение в экстремальных ситуа-
циях, когда жизнь Ильича бук-
вально «висела на волоске», и
темы, раскрывающие внутрен-

нюю лабораторию ленинской по-
литической мысли, его повсе-
дневные связи с широчайшими
массами в самые критические

рождения В. И. Ленина. В этот моменты истории партии и

сборник включены очерки и ста- страны. «Штрихи к поргре-

тьи, раскрывающие многогран-

ное содержание его идейного
наследия' и написанные в раз-

ные годы видными деятелями

международного коммунистиче-

ского и рабочего движения, из-

вестными отечественными и за-

ту» — это и размышления о

понимании Владимиром Ильи-
чом конечных целей борьбы ре-
волюционной морали и нравст-
венности, составляющих одну

из фундаментальных основ глу-
бочайшего гуманизма ленин-

ской политики. На перечислен-
ные книги можно оформить

рубежными учеными, писателя- предварительный заказ в мага-

ми, журналистами (М. Горьким, зине «Политическая книга»
И. Бухариным, Д. Лукачем). (Кировский проспект. 40).
Многие материалы неизвестны g КОРОВКИН,

нашему читателю или являются редактор бюро пропаганды

цот обстановку, предшествовав- библиографической редкостью. и рекламы Ленкннгн.

практику на цементном заводе
в ремонтно-механическом цехе,
где начальником А. К. Граб-
люк. Приняли там Валеру на
работу...

— Я собирался после оконча-
ния десятилетки поступать в
военное училище — не полу-

чилось. Приобрел вот эту

профессию, и очень доволен,
спасибо училищу, моим настав-
никам. Как воспринимаю, что
иду служить? Служба в ар-

мии — это семейное, готов.

И таких, кто, получив сред-
нее образование, пришел в учи-
лище за профессией, в группе
6 человек. Но основной состав
учеников — те, кто проучился
здесь 3 года. Рабочей гордо-
стью училища является Сергей
Степанов. Он лучший по
профессии. Именно ему было
доверено представлять училище

на областном конкурсе проф-
техобразования. И он занял

достойное пятое место по руч-
ной электросварке среди много-
численных участников.

Промышленный пейзаж —

вод «Сланцы».

сланцеперерабатывающий за-

Фото Ю. Терентьева.
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ПОНА ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ...
За пять месяцев текуще-

го года редакция получила

1244 письма. Из них 108
направлено для принятия

мер руководителям различ-
ных предприятий и организа-
ций города и села. Надо от-

дать должное ответственным
лицам, в адрес которых ре-

дакция посылала копии пи-

сем сланцевчан и сельских
тружеников, почти все пра-

вильно и своевременно реа-

гировали на критические за-

мечания. Но жалоб этих

могло совсем не быть, проя-

ви они больше расторопно-
сти и внимания по отноше-

нию к просьбам людей.

Например, жительница до-

ма № 9 по улице Гагарина
т. Порфирьева написала о

том безобразии, которое тво-

рилось в магазине № 24
«Космос», когда начиналась

продажа винно-водочных из-

делий. И действительно,
почти из всех домов этой

улицы шли в различные

■инстанции письма трудя-

щихся и пенсионеров с

просьбами избавить их от

пьяниц, которые устраивают

«концерты» под самыми ок-

нами. В трудном положе-

нии оказались и работники
торга, ведь Управление тор-

говли рекомендовало увели-

чить количество торгующих

вином предприятий. Все
это должно было повлиять

на ликвидацию очередей у

винных отделов и магазинов.
На письмо жительницы до-

ма № 9 ответила заведую-
щая отделом торговли горис-
полкома В. С. Шотт: «На ос-

новании распоряжения Слан-
цевского горисполкома про-

дажа вина в магазине № 24
запрещена с 19 апреля». Лю-
дям пошли навстречу и
удовлетворили их просьбу.

Жители деревни Малые
Рожки написали о своих бе-
дах. Каждое лето они испы-

тывают большие неудобства
от пыли, летяще}’! в их дома

с дороги, а особенно, когда

проходит транспорт. Редак-
ции ответил начальник
ДРСУ Н. А. Федоров: «Ра-
боты по обеспыливанию в де-
ревне выполнены 2 июня».

И опять такая же картина

с пылыо. Только теперь

она мешает людям из дома

№ 25- по улице Кирова.
Главное, чт,о они нигде не
могут найти хозяина доро-

ги и опросить у него, почему
так плохо поливается доро-

га. ' Пыль не только летит в

окна, но и страшно беспоко-
ит людей с аллергическими
заболеваниями. «Порой та-

кая пылевая завеса стоит, что

из окон ничего не видно», —

горько сетуют они в своем

письме. Редакция нашла хо-

зяина. На критические за-
мечания ответил директор
производственного объедине-
ния «Сланцыжилкомхоз»
А. П. Виноградов: «Полив
улицы Кирова осуществля-

ется комбинатом коммуналь-
ных предприятий ЛПО «Ле-
нинградсланец». В начале

апреля срывы в поливке ули-
цы имелись. В настоящее

время она поливается регу-
лярно».

Как показал обзор ответов,

каждую жалобу мог бы ре-

шить любой руководитель

без редакционного вмеша-
тельства. Оказывается,
еще глубоко корнями вросла

привычка поспешать не то-
ропясь, обязательно ждут,

когда гром грянет, нет бы
взять и решить вопрос сра-
зу, тем более, каждая из пе-

речисленных просьб не тре-

бует каких-то огромных

средств и затрат, а лишь за-

интересованного внимания к
нуждам и запросам людей.

В. ВОЛОДИНА,

ПЕРЕСТРОЙКА
„ПО-СТАРОПОЛЬСКИ“

Все с величайшим внима-

нием следили за работой Съезда
народных депутатов. Много у

нас еще нерешенных вопро.

сов, поэтому такие жаркие де-

баты шли на народном форуме
в Москве. Я бы сказал, идет

трудная борьба за перестройку.
Этот первый Съезд поистине

народных избранников стал

действительно значительным и,

может быть, переломным со-

бытием в жизни страны. Мы
учимся демократии. Не все по-

ка получается, очень тянет на-

зад опыт прошлых застойных
лет.

И вот какая мысль приходит
мне, старому, опытному чело-

веку. Там, далеко в Москве,
бурлят страсти, люди спорят,

бьются за улучшение нашей
жизни, а на местах, в глубинке,
все остается по-прежнему —

тишь да гладь.

Взять хотя бы частный воп-

рос — о телетрансляции в сель-

скую местность. Ведь уже на-

доело и неловко писать в раз-

личные инстанции. Прошло
много лет, как нам установили

телевизионные антенны. И с

тех пор никто их не проверял.

НАШ
ЧИТАТЕЛЬ

ВЫСКАЗЫВАЕТ СВОЕ МНЕНИЕ О РА-
БОТЕ СЪЕЗДА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ,
призывает БОРОТЬСЯ ЗА СОХРАНЕНИЕ
ПРИРОДЫ, ПОЛУЧАЕТ ОТВЕТ НА ПИСЬ-
МА, УДИВЛЯЕТСЯ НЕПОМЕРНОМУ РОСТУ
ЦЕН, просит УСНОРИТЬ СТРОИТЕЛЬСТ-
ВО АВТОПАВИЛЬОНА

С начала года редакция получила

направлено для принятия мер — 108.
1340 писем, из них опубликовано —- 763,

в ПО СЛЕДАМ неопубликованных писем

ПРОФКОМ ПРИНЯЛ РЕШЕНИЕ
Жилищная проблема оста-

ется до сих пор одной из

самых острых. И понятно,

что решение вопросов рас-

пределения жилой площади,

постановки на очередь,

улучшения жилищных усло-

вий нередко протекает кон-

фликтно. Об одной такой
ситуации нам написала жи-

тельница деревни Новоселье
Г. А. Горбунова еще в нача-

ле марта этого года. В ее

письме содержалась неудов-

летворенность ходом рас-

смотрения их жилищного

вопроса в профкоме совхоза

и просьба посодействовать
его наилучшему разреше-

нию. В беседе с Галиной
Алексеевной удалось добить-
ся понимания остроты жи-

лищной проблемы в це-

лом для хозяйства, по-

нимания трезвой оцен-

ки реальной обстановки, то

есть невозможности не-

медленного удовлетворе-

ния требования — пересе-

ление семьи Горбуновых из

двухкомнатной в трехком-

натную квартиру. Но учиты-

вая, что в течение года мо-

жет происходить незаплани-

рованное перераспределение
квартир в виде обменов, а

также то, что А. Б. Горбу-
нов в списке очередников на

жилплощадь значится пер-

вым, редакция сочла нуж-

ным взять этот вопрос под

свой контроль.

И вот в мае возникла си-
туация, как раз способствую-
щая решению проблемы.
Разменивалась, с последую-

щим освобождением, трех-

комнатная квартира. Но не-

ожиданно на нее нашлись

еще претенденты или, точ-

нее, желающие. Заседание
профкома совхоза «Аврора»,
состоявшееся 6 июня, посчи-

тало, что притязания работ-
ницы совхоза на вновь осво-
бождающуюся квартиру не

настолько оправданы (улуч-
шение жилищных условий),
чтобы обходить первоочеред-

ников в праве на получение

квартиры. Поэтому члены

профкома приняли решение

— но мере освобождения
ключи от трехкомнатной
квартиры будут отданы

семье Горбуновых.

Что-то у нас странное проис-

ходит с этими кооперативами.

Такие цены высокие за товар

они просят, что не любой че-

ловек способен приобрести их

магазине не всегда можно ку-

пить все необходимое.
Вот, например, дочь купила

сыну брюки молодежные из

хлопчатобумажной ткани, он

относил их ровно месяц, и в

автобусе они у него лопнули по

швам, еле домой дошел. При-
шел, жалуется, мол, посмотри,

бабушка, какой товар продают.

Дала я внуку 50 рублей, ска-

зала, чтоб купил покрепче. Уж,
думала, за такие деньги найдет
приличные брюки. Купил.
Ткань реденькая, аж насквозь

светится, швы неровные и тоже

редкие, обработаны кое-как. Я
так расстроилась, даже давле-

ние поднялось. В свое время за

такие брюки рублей шесть

всего платили, а теперь 50!
Это же целая зарплата для ма-

лоимущих, подумать , страшно,

да еще сделаны халтурно.

Непонятно, почему работни-
ки торговли не смотрят на ка-

чество, когда принимают товар

от кооператоров. Разве можно

Уже год не смотрим ленин-

градскую программу и вторая

общесоюзная для нас недося-

гаема. А ведь именно она тран-

слировала полностью весь ход

Съезда, и мы фактически были
отрезаны от этого главного со-

бытия в стране, нас лишили

незаменимого «окна в мир». Я
обращался к тов. А. А. Ари-
кайнену, тот обещал помочь,

но воз и ныне там, как гово-

рится.

Вот она перестройка «по-ста.

ропольски». А ведь мы выби-
рали для чего-то своих местных

депутатов, вверяя им свои нуж-

ды и заботы. Но мало кто дей-
ствительно с душой, ответст-

венно и по-человечески отно-

сится к наказам и просьбам
избирателей.

Когда же и мы, на местах,

начнем жить и мыслить по-но-

вому, когда вылезем из болота
лени, безразличия, самообма-
на? Надо брать пример с лю-

дей, которые собрались на

Съезд народных депутатов. Это
для всех нас настоящий урок
демократии и гласности.

Н. СЕМЕНОВ,
д. Старополье.

ВОТ ТАК ЦЕНЫ!
такие цены высокие ставить на

плохие вещи?

Терпела я терпела и не

удержалась, набрала номер те-

лефона заведующей магазином
изделия, но все равно прихо- № 9 и спросила, 1<то такие бра.
дится покупать, потому что в кованные вещи изготавливает.

Она ответила, что это по па-

тенту какая-то женщина шьет

из Тулы. Нашьет, привезет

партию, а потом опять уезжает

в Тулу шить. Даже номер па-

тента не сказала и адрес. Я бы
ей написала письмо и обяза-
тельно высказала бы все пре-

тензии. Я думаю, если уж взял-

ся за дело, так надо его вы-

полнять как следует, а не ку-

рам на смех. И обидно, что бе-
рем.то всякую дрянь, вынуж-

дены. Пойдешь в магазин, там

нечего и взять, а одеваться на-

до.

То же самое и в магазине

«Детский мир», правда, каче-

ство детских платьиц и кур-

точек там хорошее, но цены,

смотреть страшно... Платье на

трехлетнюю девочку 15—20
рублей, а то и больше, курточ-

ка — 40—50 рублей. Куда же

мы с такими ценами зайдем?

А. ШУТОВА,
Зеленая роща.

ДОБРЫЕ СЕРДЦА
Хочу поблагодарить На-

талью Владимировну Чистя-
кову за ее доброту, чуткость,
внимание к нам, одиноким
престарелым людям. Когда
Наташа приходит ко мне, у
меня настоящий праздник. Я
жду ее как родного человека
который приносит только ра
дость в дом. Когда Наташа
была в отпуске, то ее заме-

няла Галина Евстратьевна
Егорова. Это тоже очень
добрая, отзывчивая женщина.
Самых добрых и хороших
слов заслуживает Анна Пет-
ровна Быкова, под чьим не-
посредственным руководст-
вом работают эти замечатель"
ные сестры милосердия.

О. ЗИНЧЕНКО,
жительница города-

ОЧЕНЬ НУЖЕН
ПАВИЛЬОН

У самого пассажирского
автопредприятия есть авто-
бусная остановка. Здесь
обычно выходят все, кто ра-

ботает на ближайших пред-
приятиях: фабрике «Моло-
дость», консервном и молоч-
ном заводах, хлебокомбина-
те, ветеринарной станции да
и работники автобусного пар-

ка тоже. Который год обе-
щают построить на этой ос-
тановке павильон, ведь он
так нужен всем. Люди ра-
ботают посменно и стоят в

ожидании автобусов, мерз-
нут, не могут укрыться от
ветра и дождя, а зимой от
снега. Вроде бы и щебен-
ку завезли, ну, думаем, на-
конец-то, начнется строи-

тельство, а, видимо, зря об-
радовались.

Н. ИВАНОВ
и еще 6 подписей.

ШКОЛЬНИКИ— В НЛУБЕ ПО ЭКОЛОГИИ
Учащиеся Сабекой сред-

ней школы Волосовского
района Ленинградской обла-
сти О. Величко, К. Горшко-
ва и С. Горшков, Ю. Зима-
рева, А. Гусев разослали по

редакциям шести газет,

объединивших свои усилия

против технологий произ-

водств, загрязняющих при-

роду, обращение:
«Мы, учащиеся Сабекой

средней школы, создаем эко-

логический клуб (клуб зеле-

ных патрулей) за спасение

реки Луга и ее притоков:

р. Вруда, р. Долгая, р. Са-
ба, р. Лемовжа, р. Оредеж
и других речек и ручейков,
которыми питается Луга.

Известно, что в результа-

те хозяйственной деятельно-

сти человека за последние

десятилетия и особенно за

последние годы река Луга и

ее притоки сильно обмелели,
оказались загрязненными,

заросшими и почти безрыб-
ными.

Все это от неочищенных

стоков завода «Белкозин» в

городе Луга, животноводче-
ских ферм и комплексов

совхозов, жилых поселков и

городов. Это также резуль-
тат лесных вырубок, разра-

боток лесных болот вблизи
р. Луга. Через 10 — 15 лет,

когда мы будем взрослыми,

если не принять срочных

мер, то р. Луга превратится

в ручей, а ее притоки — в

ручеики.

Именно мы, будущее по-

коление, должны подняться

в защиту реки Луга. Словом
и делом спасать ее».

Школьники Сабека объ-
единились в экологический
клуб. Они призывают созда-
вать клубы по экологии,

клубы зеленых патрулей.
В нашем районе проте-

кает река Долгая, которая

впадает в Лугу, так что об-
ращение прямым образом
относится к нам.

К тому же мы надеемся,

что само существование эко-
логического клуба в Сабеке
станет примером и для слан-

цевских школьников.
н. томе.

® СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ.

«Мы проживаем в доме № 17 по улице Маяковского.
Слышим, везде идет переналадка на вторую программу. По-
чему-то в нашем доме никто ничего не делает. Может, у
нас вовсе не будут ничего делать?».

И. ЯКОВЛЕВ,
житель дома № 17.

У8ИДИМ ЛИ ВТОРУЮ ПРОГРАММУ?
Редакция попросила ответить на это письмо начальника

участка планово-предупредительного ремонта PC У производ-

ственного объединения «Ленинградсланец» Ф. В. Русских: «В
настоящее время с кооперативом «Экран» заключен договор на

30 тысяч рублей. В июне — июле весь жилой фонд, при-

надлежащий ЛПО в Лучках, будет переведен на вторую про-
грамму. Перевод же остального жилого фонда- поселков райо-
на первой и третьей шахт, улицы Горняков, ИТР, Комсомоль -J
ское шоссе будет осуществлен в 1990 году».



«СОЮЗПЕЧАТЬ» ИНФОРМИРУЕТ
Подписка на центральные,

республиканские газеты, ежене-

дельники, массовые журналы,

областные издания и городскую

газету с января 1990 года при-

нимается до 1 октября 1989
года.

С 15 июня до 1 октября
1989 года можно оформить под-

писку с января 1990 года на
все отраслевые, профильные со-

ветские издания, согласно части

II Каталога, на зарубежные из-

дания, принятые к распростра-

нению в нашей стране, и изда-

ния научно-технической инфор-
мации.

Оформление подписки на

1990 год можно произвести по
месту жительства в своих отде-

лениях связи или по месту ра-
боты и учебы у общественных

распространителей печати на
предприятиях, в организациях
учебных заведениях, совхозах

района. В эти же сроки пред-
лагается провести оформление
подписки для библиотек, школ

и других предприятий, органи-

заций. учреждений, совхозов
района на 1990 год.

Не откладывайте оформление
подписки на последние дни

подписного периода, который
заканчивается 1 октября 1989
года.

За всеми справками, касающи-

мися вопросов подписки на пе-
чать, обращайтесь в районное
отделение «Союзпечать».

Районное отделение «Союз-
печать»^^  

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Анатолию Дмитриевичу
ТРОИЦКОМУ

Коллектив Северо-Западно-
го СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный отдых.

Желаем Вам крепкого здоро-
вья, семейного благополучия и

долгих лет счастливой жизни.

Т е л е § и д ение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 15 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8,35 —

Мультфильмы. 9.05 — Ступе-
ни. 11.00 — «Русалочьи отме-
ли». X. ф. 3-я и 4-я серии.

15.35 — Фильм-концерт. 16.05
— Док. фильмы. 17.30 — Иг-
рает Н. Власенко. 18.00 —

...До шестнадцати и старше.

18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — Власть — Советам.
19.30 — Песня-89. 19.50 —

«Русалочьи отмели». X. ф. 4-я
серия. 21.00 — «Время».
21.40 — «Дни затмения». X.
ф. 1-я и 2-я серии. 23.55 —

«Сегодня в мире».

00.15 — «Государственная
граница». X. ф. 1-я и 2-я
серии.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Научно - популярный фильм.
8.45 — Концерт. 9.30 — Ис-
панский язык. 10.00 — «Гостья
из будущего». X. ф. 4-я серия.

11.40 — Фильм-концерт. 12.25
— Мультфильмы. 13.00 —

Новости. 17.15 — Праздник
греков Приазовья. 17.50 —

Мультфильм. 18.05 —Програм-
ма Марийского телевидения.

19.00 — «Арена». 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— «Арена». 21.00 — «Время».
21.40 — Концерт. 22.35 —

Новости. 22.45 — — Футбол.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 15 ИЮНЯ

18.15 — Мультфильм. 18.25
— Док. фильм. 18.55 — Рек-
лама. 19.00 — «Ленинград».
19.25 — Музыкальная лоция.
20.25 — Док. фильм. 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00
— «Время». 21.40 — 600 се-

кунд. 21.50 — «Пятое колесо».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 15 ИЮНЯ

(время указывается местное)

18.00 — Программа передач.
18.05 — Телефильм. 18.40 —

Реклама. 18.45 — «Актуальная
камера». 19.00 — Круговое
движение. 19.30 — Детский эк-
ран. Мультфильмы. 20.40 —

Реклама. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.30 — Угол зрения.
22.30 — Телефильм. 22.50 —

Реклама. 23.00 — 5-я студия.

23.20 — Фильмы режиссера
Юри Мююра.

Кино

ОТДЕЛУ
ВНУТРЕННИХ ДЕЛ

требуется
СТАРШИЙ БУХГАЛТЕР по

учету материалов.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОТИВО-

ТУБЕРКУЛЕЗНОМУ
ДИСПАНСЕРУ

срочно требуются

ДИЕТСЕСТРА,
КЛАДОВЩИЦА продуктово-

го склада.

1 — 1

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ

требуются

ОБЖИГАЛЬЩИКИ,
СЛЕСАРЬ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14
июня — «Дамы приглашают ка-

валеров». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Переполох
в облаках». Начало в 11 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
июня — «Роковая ошибка».
Начало в 16, 18, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 ию-

ня — «Салон красоты». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

СРСУ-6
срочно требуются

Высоко квалифици-
рованные рабочие, имею-

щие 4 разряд:

СЛЕСАРЯ - САНТЕХНИ-
КА,

ГАЗОСВАРЩИКА,
ПЛИТОЧНИКА,
КАМЕНЩИКА,
ПЛОТНИКА.
Обращаться в отдел кад-

ров СРСУ-6, телефон 2-25-
34, или в отдел по трудо-

устройству Сланцевского
горисполкома.

3-3

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»
требуется

ДИРЕКТОР Дворца культу-

ры.

Обращаться в отдел кадров

завода «Сланцы» и в профком
завода.

3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
приглашает на работу

АВТОКРАНОВЩИКА.
Обращаться по адресу:

Комсомольское шоссе, 78,
телефон 2-26-75, или в от-

дел по труду исполкома.

3—2

•
К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Волосовская инкубаторно-
птицеводческая станция будет
продавать цыплят яйценоских
пород на рынке п. Лучки 25
июня с 9 часов.

2—1

•
КООПЗАГОТПРОМ

РАЙПО

ЗАКУПАЕТ

от населения и заключает

договора

на заготовки березовых
веников по цене 20 копеек

за штуку. Справки по теле-

фону 2-18-44, 2-43-67.
2—1

3 — 1

СЛАНЦЕВСКОИ
СПЕЦИАЛЬНОЙ

ШКОЛЕ № Ю

требуются

СТАРШАЯ ПИОНЕРВОЖА-
ТАЯ,

ЗАВЕДУЮЩИЙ клубом,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР Щ И К

(можно по совместительству),
РАБОЧАЯ кухни,

УБОРЩИЦЫ в столовую.

Обращаться по адресу: де-
ревня Б. Поля, спецшкола. Ав-
тобус маршрута № 5. Телефо-
ны: 2-20-78, 2-29-35.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ

ХОЗРАСЧЕТНОМУ
ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УЧАСТКУ

требуются

ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
МАШИНИСТЫ катков,
ПЛОТНИК.
Обращаться по адресу: Кин-

гисеппское шоссе, дом № 25.
Телефоны: 73-007, 73-307.

3—1

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

РАБОЧИЕ в сметано-тво-

рожный цех (женщины),
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
ШТУКАТУР-МАЛЯР.
СВАРЩИК.

3—1

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОГО

ХОЗЯЙСТВА
требуются

КРОВЕЛЬЩИКИ,
плотники,
ПЕЧНИК,
ЖЕСТЯНЩИК,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ДВОРНИК,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
МАЛЯР-ШТУКАТУР,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР.
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-53 и ИЖ-27-15.
3—3

•
СЛАНЦЕВСКОЕ

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

ГРУЗОВОГО
АВТОТРАНСПОРТА

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ на все мар-

ки автомашин,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

автомашин 3—4 разрядов,

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
КА.

За справками обращать-
ся в отдел кадров, телефон
2-19-59.

4—1

СЛАНЦЫРЕМТЕХ-
АГРОПРОМСНАБУ

требуются

ФРЕЗЕРОВЩИК,
МЕДНИК,
РАБОЧИЙ . КОНТРО-

ЛЕР,
СЛЕСАРЬ по ремонту

тракторов,

СЛЕСАРЬ по обслужива-
нию животноводческих

ферм,
МАСТЕР по ремонту ав-

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР по безопасно-
сти движения,

ВЕДУЩИЙ инженер-

энергетик.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров. Те-
лефон 2-19-98.

3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

УЧАЩИХСЯ

на 1989/90 учебный год на I курс на базе 8 классов по

специальностям:

монтаж и эксплуатация электрооборудования промышлен-
ных предприятий и гражданских зданий;

техническое обслуживание и ремонт оборудования пред-
приятий химической и газонефтеперерабатывающей промыш-
ленности;

бухгалтерский учет, контроль и анализ хозяйственной
деятельности.

На первые две указанные специальности без вступитель-
ных экзаменов принимаются лица, окончившие 8 классов на

«4» и «5».
Правила приема: заявление о приеме подается на имя

директора техникума (заполняется в приемной комиссии тех-
никума). К заявлению прилагаются: свидетельство о вось-
милетием образовании (в подлиннике), медицинская справка
по форме № 086У, четыре фотокарточки размером 3x4 см
(без головного убора).

Прием заявлений с 1 июня по 31 июля с 9 до 13 часов
и с 14 до 17 часов ежедневно, кроме субботы и воскресе-
нья.

Вступительные экзамены: с 1 по 5 августа по матема-
тике (устно) и русскому языку (диктант).

Иногородние обеспечиваются общежитием.
Адрес техникума: 188540, г. Сланцы Ленинградской об-

ласти, ул. Климчука, дом № 1.
Телефоны для справок: 2-22-88, 2-14-72, 2-16-90.
Добро пожаловать в Сланцевский индустриальный тех-

никум.

2—1

СЛАНЦЕВСКОЕ '
РАЙПО

приглашает на работу

ЗАВЕДУЮЩУЮ магази-

ном,

ПРОДАВЦОВ для рабо-
ты в продовольственном ма-

газине в д. Гостицы,
ПРОДАВЦОВ для рабо-

ты в деревнях Новоселье,
Овсище, Ложголово,

ПОВАРА,
УЧЕНИКОВ продавцов,

УЧЕНИКОВ продавцов

автомагазинов,
ГРУЗЧИКОВ,
АВТОСЛЕСАРЯ,
СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБО-

ЧИХ,
ПРОДАВЦОВ для мелко-

розничной сети (лари около

магазина «Детский мир» в

г. Сланцы),
КЛАДОВЩИКА в загот-

контору.

3—1
•

УПРАВЛЕНИЕ
МЕХАНИЗАЦИИ № 332

ТРЕСТА № 70
«СТРОЙМЕХАНИЗАЦИЯ»
ЛЕНСТРОЙКОМИТЕТА

приглашает на работу

МАШИНИСТОВ автовы-

шек,

ЭЛЕКТРИКОВ по элект-

роприводам и приборам,
безопасности грузоподъем-

ных механизмов.

За справками обращаться:
г. Сланцы, Комсомольское ?

шоссе, 13. Телефоны: 2-34-
78, 2-10-65.

1 — 1
•

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу
БИЛЕТНЫХ КАССИРОВ

(пенсионерам сохраняется

пенсия),
ВОДИТЕЛЕЙ для рабо-

ты на автобусах,
ТОКАРЯ,
СТОЛЯРА,
УБОРЩИЦУ на автовок- ^

зал. Г'
3—1

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

СТОЛЯРОВ,
ОТДЕЛОЧНИКОВ (для

олифовки столярных изде-

лий),
СЛЕСАРЯ - НАЛАДЧИ-

КА деревообрабатывающих
станков,

ПРОБООТБОРЩИЦУ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ИНЖЕНЕРА лаборато-

рии,

МЕХАНИКА,
ТЕХНИКА -КОНСТРУК-

ТОРА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
МАШИНИСТОВ разгру-

зочных машин.

Обращаться в отдел кад-

ров.
5—3

Жильцы дома № 58 по

ул. Гагарина выражают глу-
бокое соболезнование Викто-
рии Михайловне и Геннадию
Петровичу Гусаровым по по-

воду трагической гибели вну-
ка Женечки.

Гааееа «э дается по

■«ераакам, аредам, четвергам,

ввтияцам ■ «уббвтам
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